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REQUERIMENTO Nº 014/2018 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, depois de 

ouvido o douto Plenário, que seja oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo 

Municipal, solicitando de Sua Excelência entendimentos junto à Secretaria 

Responsável, visando informar a esta Casa de Leis, se será distribuído material 

escolar nas escolas públicas do Município. 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 
 

Há dias munícipes estão vindo até a câmara municipal e até mesmo 

pelas redes sociais, nos cobrando quanto à entrega dos materiais escolares para os 

alunos da rede publica de ensino,  

Solicito assim, informações sobre o andamento e para quando será 

feita esta benfeitoria para as crianças do nosso município. 

Solicito também, informações sobre quais escolas irão ter o 

beneficio, se serão apenas as municipais ou todas da rede publica. 

Gabinete da Vereadora Tais Camellini Esteves, 05 de fevereiro de 

2018.  

As.) VEREADORA TAIS CAMELLINI ESTEVES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 06 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de fevereiro de 2018. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


